

Vos questions / nos réponses

cannabis dans l'organisme

Par [Profil supprimé](#) Postée le 10/06/2013 08:37

Bonjour, je ne suis pas une fumeuse régulière, je ne fume d'ailleurs jamais seule...Ma dernière conso date d'il y a 3 jours : deux joints que l'on a fait tourner dans le groupe.
Je tenais donc à savoir combien de temps le THC reste dans le corps et si il est possible de l'évacuer de l'urine plus rapidement en buvant plus d'eau...
Merci d'avance pour votre réponse

Mise en ligne le 12/06/2013

Bonjour,

Le cannabis est détectable dans les urines pendant 5 jours en cas de consommation occasionnelle, et jusqu'à 70 jours en cas de consommation régulière.

Il n'existe pas de moyen efficace pour éliminer le cannabis plus rapidement de l'organisme.

Cordialement.
